
Consiglio Comunale
Gruppo Consiliare Lega Nord Padania

Modena, 25/10/2011
Al Sindaco di Modena

Al Presidente del Consiglio Comunale di Modena

INTERROGAZIONE

Oggetto: Auto utilizzate dal Comune di Modena

Il sottoscritto Consigliere interroga la Giunta:

Quante  sono  le  auto  utilizzate  dal  Comune  di  Modena  e  quanto  costano  ogni  anno 
all'Amministrazione?

Barberini Stefano
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